

EIDM

Ecole Internationale De Mode & Luxe

www.ecoledemode.fr



Pionnière et visionnaire, l'Ecole Internationale de Mode & Luxe a été créée au début des années 2000. L'EIDM propose des formations du bac au bac+5 liées à l'image, au styling, à la direction artistique mais également à la communication, au marketing et au business de la mode et du luxe.

Le « Learning by Doing » et le « Peer to Peer Learning » mis en avant à l'EIDM témoignent à la fois de son innovation pédagogique et de son empreinte internationale. En effet, l'EIDM bénéficie d'une solide reconnaissance internationale via différents programmes académiques (Erasmus+, coopérations et échanges universitaires). L'EIDM figure également au classement CEO World comme la première école de mode et luxe française.

L'EIDM a rejoint le groupe ACE Education, acteur majeur de l'enseignement supérieur, avec un réseau d'envergure d'écoles : 30 campus en France et à l'international et 40 universités partenaires dans le monde.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor Fashion Business
- Bachelor Fashion Communication & Marketing
- Bachelor Management du Luxe
- Bachelor Fashion Art Direction & Styling
- Mastère Fashion & Luxury Management
- Mastère Fashion Art & Event Director
- Mastering Fashion Business
- Mastering Fashion Stylist

Programme en anglais

- Bachelor Fashion Management (3^e année)
- MSc Fashion & Luxury Management (2^e année)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Échanges internationaux



VIE ASSOCIATIVE

- Plateforme Alumni



CHIFFRES CLÉS

16 partenariats
Date de création : 2017

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants experts
- Cours en initial et en alternance
- Plateforme Alumni
- Réseau de partenaires professionnels
- Réseau d'échange international important



INFOS PRATIQUES

33 rue Vandrezanne
75013 Paris
FRANCE

contact@eidm.fr



INFOS RÉGION

Transports

Train: N
Métro: 5, 6, 7
Bus: 47, 62, 83

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/list/600/
Tour Eiffel

Cathédrale Notre-Dame de Paris

Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport dans la région

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

EIDM

Ecole Internationale De Mode & Luxe

www.ecoledemode.fr



Pioneer and visionary, EIDM was created in the early 2000s. EIDM offers programmes from Bachelor to Master's degree, related to image, styling, art direction but also communication, marketing and business of fashion and luxury.

The "Learning by Doing" and the "Peer to Peer Learning" promoted at EIDM are symbols of both its educational innovation and its international footprint. Indeed, EIDM has a solid international recognition through various academic programs (Erasmus+, cooperation and university exchanges). EIDM is also listed in the CEO World ranking as the first French fashion and luxury school.

In 20221, EIDM joined ACE Education group, a major player in French higher education, with an extensive network of schools: 30 campuses in France and abroad and 40 partner universities around the world.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Bachelor's Fashion Business
- Bachelor's Fashion Communications & Marketing
- Bachelor's Luxury Management
- Bachelor's Fashion Art Direction & Styling
- Master's Fashion & Luxury Management
- Master's Fashion Art & Event Director
- Mastering Fashion Business
- Mastering Fashion Stylist

Programmes in English

- Bachelor's Fashion Management (3rd year)
- MSc Fashion & Luxury Management (2nd year)



TEACHING LANGUAGES
French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International Exchanges



CAMPUS LIFE

- Alumni forum



KEY FIGURES

16 partnerships
Date of creation: 2017

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses by expert teachers
- Internship contract and work-study programme
- Alumni forum
- Network of professional partners
- Significant international exchange network



PRACTICAL INFOS

33 rue Vandrezanne
75013 Paris
FRANCE

contact@eidm.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: N
Underground: 5, 6, 7
Bus: 47, 62, 83

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/list/600

Eiffel Tower

Cathedral Notre-Dame de Paris

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles